

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

RESUMEN DE ACTIVIDADES MÁS RELEVANTES DE **MARZO** 2022



Instituto Agrario Dominicano

Departamento de Comunicaciones

Informe de noticias publicadas en el portal web durante el mes de marzo del 2022

En el mes de marzo, nuestro departamento de Comunicaciones ha dado una cobertura a varias actividades: que incluyen, inauguración por el presidente Luis Abinader, encuentro con productores, encuentro con Junta de Vecinos, afiliación a parceleros de seguros SENASA, entrega de títulos, anuncio de reparación de tareas de tierra, seminarios, visitas de cortesía, cursos de capacitación a empleados de la institución, celebración del día de la mujer, entrega de camión, convenio, reparación de caminos interparcelarios, firma de acuerdo, realización de la Feria Ganadera número 32.

Como resultado hemos publicado un total de 24 notas de prensa, las cuales hemos enviado a los diferentes periódicos impresos y digitales, también hemos publicado en nuestro portal web y redes sociales.

Destacan labor combinada del Bagrícola y el IAD en tienda de insumos inaugurada por presidente Abinader

<https://iad.gob.do/2022/03/28/%ef%bf%bcdestacan-labor-combinada-del-bagricola-y-el-iad-en-tienda-de-insumos-inaugurada-por-presidente-abinader/>



28 de marzo de 2022

EL RANCHITO, La Vega: El administrador del Banco Agrícola de la República Dominicana (Bagrícola), Fernando Durán, destacó este domingo el trabajo en colaboración que realiza la institución con el Instituto Agrario Dominicano (IAD), durante el acto inaugural de una tienda de insumos agrícolas, encabezado en esta comunidad arrocera por el presidente Luis Abinader.

Al hablar en el acto, celebrada en la sede de la Cooperativa Agropecuaria y Servicios Múltiples Juan Mejía Boya (Coopaserbo), Durán precisó que en una primera etapa, el IAD, cuyo director Francisco Guillermo García formó parte de la mesa principal, “y el Bagrícola, apoyarán con parte del pago de los salarios de un contable y un administrador de la tienda, la cual será administrada por el Consejo de la cooperativa”.

IAD, INDRHI y Agricultura sostienen encuentro con productores en Dajabón

<https://iad.gob.do/2022/03/28/iad-indrhi-y-agricultura-sostienen-encuentro-con-productores-en-dajabon>



28 de marzo de 2022

REPUBLICA DOMINICANA

DAJABÓN: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), en conjunto con otras entidades del sector Agropecuario sostuvieron un encuentro con productores de la comunidad de Guayajayuco, municipio Pedro Santana, Elías Piña, con la finalidad de llevar soluciones de vital importancia agrícola a los habitantes de esa zona fronteriza.

En representación del director general Francisco Guillermo García, estuvo el gerente de la regional 3 en Dajabón, Carlos Gomera, quien explicó que la prioridad del IAD y demás entidades es de garantizar el transporte y la calidad de los productos de cada asentamiento de esa y otras zonas aledañas, reparando por lo menos 1.5 kilómetro de caminos inter parcelarios.

Director general del IAD participa en reunión del presidente Abinader con Juntas de Vecinos en La Vega

<https://iad.gob.do/2022/03/28/director-general-del-iad-participa-en-reunion-del-presidente-abinader-con-juntas-de-vecinos-en-la-vega/>



28 de marzo de 2022

LA VEGA: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, participó junto a importantes funcionarios gubernamentales, en una reunión celebrada por el presidente Luis Abinader este sábado, 26 de marzo, en un centro deportivo de la ciudad olímpica.

Durante el encuentro, el presidente Abinader escuchó inquietudes de los comunitarios de diversas localidades veganas, a quienes garantizó que aplicará las medidas necesarias para la solución de sus problemas, en áreas como educación, salud, vivienda y vías de comunicación terrestre.

Exdirector del IAD respalda gestión de Guillermo García frente a la institución

<https://iad.gob.do/2022/03/25/exdirector-del-iad-respalda-gestion-de-guillermo-garcia-frente-a-la-institucion/>



25 de marzo de 2022

SANTO DOMINGO: El exdirector del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Tomás Hernández Alberto, expresó este viernes su respaldo a la gestión que realiza frente a la institución el agrónomo Francisco Guillermo García, cuya designación en el cargo definió como muy atinada por parte del presidente Luis Abinader.

Hernández Alberto, quien hizo una visita de cortesía al director general del IAD, manifestó que desde el inicio de su gestión hace más de seis meses, García ha demostrado gran capacidad en la ejecución de los proyectos institucionales, especialmente en lo que respecta al plan de titulación que desarrolla el gobierno en todo el país.

Nuestro director general presente en el Stand del IAD en la 32 Feria Nacional Agropecuaria

<https://iad.gob.do/2022/03/24/nuestro-director-general-presente-en-el-stand-del-iad-en-la-32-feria-nacional-agropecuaria/>



24 de marzo de 2022

Ciudad Ganadera.-Fue motivo de gran regocijo para el personal del Instituto Agrario Dominicano (IAD) la presencia la noche de este miércoles, 23 de marzo, de nuestro director general, Francisco Guillermo García, en el stand de la institución en la 32 Feria Nacional Agropecuaria, que se celebra en la Ciudad Ganadera.

García felicitó al equipo del IAD responsable del stand por la labor realizada, de la que estimó deben sentirse orgullosos todos los hombres y mujeres del organismo, perteneciente al sector agropecuario.

IAD y DIGERA continúan Jornada de Afiliación de parceleros al SENASA en Montecristi

<https://iad.gob.do/2022/03/22/iad-y-digera-continuan-jornada-de-afiliacion-de-parceleros-al-senasa-en-montecristi>



22 de marzo de 2022

MONTECRISTI: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), la Dirección General de Riesgos Agropecuarios (DIGERA) y el Consejo Nacional de Personas Envejecientes (CONAPE), continuaron con la Jornada de afiliación al Seguro Nacional de Salud subsidiado (SENASA), inscribiendo a decenas de productores en Las Matas de Santa Cruz de esta provincia, con el objetivo de garantizar la salud de los parceleros de la Reforma Agraria y sus familiares en todo el país.

En representación del director general Francisco Guillermo García, participó el encargado del Departamento de Desarrollo Social del IAD, Romer Arnaud, quien sostuvo que con esta iniciativa se siguen los lineamientos del primer mandatario Luis Abinader de respaldar la salud a través del subsidio a estos planes médicos que se darán a los parceleros y dependientes en los diferentes centros de la salud.

En menos de tres meses IAD entrega más del 50% de títulos programados para el 2022

<https://iad.gob.do/2022/03/22/en-menos-de-tres-meses-iad-entrega-mas-del-50-de-titulos-programados-para-el-2022/>



22 de marzo de 2022

Monte Plata.- El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, destacó este domingo durante la entrega de 628 títulos de propiedad en esta provincia, acto encabezado por el presidente Luis Abinader, que el organismo ha superado la meta propuesta para el 2022 entregando más del 50% de certificados en el primer trimestre del año.

“Con los objetivos logrados en este primer trimestre del 2022, nos permite crear una meta superior en lo que respecta a la titulación en el presente año, porque si en tres meses hemos llegado a entregar 5,680 títulos definitivos a familias humildes, al entrar el 2023 los beneficiados podrían sumar más de 20,000” manifestó Guillermo García.

Personalidades destacan calidad de Stand IAD en 32 Feria Nacional Agropecuaria

<https://iad.gob.do/2022/03/22/personalidades-destacan-calidad-de-stand-iad-en-32-feria-nacional-agropecuaria/>



22 de marzo de 2022

CIUDAD GANADERA: Diversas personalidades que visitaron la 32 Feria Nacional Agropecuaria, inaugurada este viernes por el presidente Luis Abinader, valoraron la variedad de productos y servicios presentados por el stand del Instituto Agrario Dominicano (IAD), dirigido por el agrónomo Francisco Guillermo García.

Entre las figuras que visitaron el stand del IAD estuvo el expresidente Hipólito Mejía, quien le expresó al titular del organismo su impresión positiva sobre la exposición, representativa del sector agropecuario nacional.

Director IAD anuncia la preparación de 320 mil tareas en el segundo trimestre de este año

<https://iad.gob.do/2022/03/22/director-iad-anuncia-la-preparacion-de-320-mil-tareas-en-el-segundo-trimestre-de-este-ano/>



22 de marzo de 2022

Santo Domingo: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD) agrónomo Francisco Guillermo García informó que en el segundo trimestre de este año se prepararán 320 mil tareas de tierras para ser sembradas de los alimentos que consume la población dominicana y para exportación.

También manifestó que se trabaja intensamente en el rescate de las 23 factorías de parceleros de Reforma Agraria diseminadas en todo el país, y que muy pronto seis de esas infraestructuras de producción estarán al servicio de esos productores.

Director del IAD Francisco Guillermo García encabeza seminario sobre modalidades de captación y distribución de tierras

<https://iad.gob.do/2022/03/22/director-del-iad-francisco-guillermo-garcia-encabeza-seminario-sobre-modalidades-de-captacion-y-distribucion-de-tierras/>



22 de marzo de 2022

Santo Domingo: El director del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, encabezó la realización de un seminario taller sobre modalidades de captación y distribución de tierras y el rol que deben jugar los encargados de unidades de esas dependencias en las diferentes gerencias con que cuenta el organismo a nivel nacional.

Durante la apertura del evento, Guillermo García, resaltó la importancia del fortalecimiento del conocimiento en el manejo de la distribución de tierras y sus reglamentos tras instar a los presentes a entregarse en cuerpo y alma al trabajo que les toca, recordándoles que deben ser personas honestas y poner como interés principal a la institución.

Director IAD crea comisión para sanear tierras y otorgarles los títulos definitivos a parceleros de Ramón Santana

<https://iad.gob.do/2022/03/22/director-iad-crea-comision-para-sanear-tierras-y-otorgarles-los-titulos-definitivos-a-parceleros-de-ramon-santana/>



22 de marzo de 2022

San Pedro de Macorís.- El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), agrónomo Francisco Guillermo García, designó una comisión de trabajo que hará un levantamiento de los principales problemas que aquejan a los productores de Reforma Agraria del municipio Ramón Santana, de esta provincia.

Durante una reunión efectuada este sábado con líderes comunitarios y dirigentes de asociaciones campesinas, el director del IAD se comprometió a realizar un saneamiento transparente de los terrenos que están a nombre de la institución, para luego otorgarles sus títulos definitivos, viabilizar la obtención de tierras del Consejo Estatal del Azúcar, con el fin de crear nuevos asentamientos.

Nuestro director general recibe visita de cortesía de reconocidos comunicadores

<https://iad.gob.do/2022/03/11/nuestro-director-general-recibe-visita-de-cortesia-de-reconocidos-comunicadores/>



11 de marzo de 2022

El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, recibió este viernes en su despacho a los reconocidos presentadores y productores de televisión Domingo Bautista y Frederick Martínez (El Pachá).

Ambos comunicadores agradecieron al incumbente del IAD el buen trato recibido durante la visita de cortesía, en la que trataron temas de interés.

Acompañaron al funcionario Virgen Hernández, asistente del director y Frank Núñez, encargado del departamento de Comunicaciones.

IAD y DIGERA dan continuidad a la afiliación de parceleros Reforma Agraria al SENASA

<https://iad.gob.do/2022/03/10/iad-y-digera-dan-continuidad-a-la-afiliacion-de-parceleros-reforma-agraria-al-senasa/>



10 de marzo de 2022

SANTO DOMINGO: Dando continuidad a la jornada de afiliación de los parceleros y sus familias al subsidio del Seguro de Salud Nacional (SENASA) El Instituto Agrario Dominicano (IAD) y la Dirección General de Riesgos Agropecuarios (DIGERA) inscribieron a decenas de productores de los asentamientos de Hacienda Estrella y La Victoria.

En representación del director general, Francisco Guillermo García, estuvo el encargado del Departamento de Desarrollo Social del IAD, Romer Arnaud, el cual sostuvo que la iniciativa sigue los lineamientos de la decisión del presidente Luis Abinader, que tiene por objetivo garantizar la salud a través de estos planes médicos que se darán a los parceleros y dependientes en los centros de la salud.

Empleados del IAD participan en curso-taller “Trabajo en Equipo”

<https://iad.gob.do/2022/03/10/empleados-del-iad-participan-en-curso-taller-trabajo-en-equipo-empleados-del-iad-participan-en-curso-taller-trabajo-en-equipo/>



10 de marzo de 2022

Santo Domingo.- Empleados del Instituto Agrario Dominicano (IAD) participaron en el curso-taller “Trabajo en Equipo”, impartido por el Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP), y tiene como objetivo dotar a los participantes de técnicas para alcanzar un objetivo común en beneficio de los trabajos que ejecutan.

El encargado del departamento de Recursos Humanos, Andrés Mota Doñé, dijo que con este curso se cumplen las instrucciones del director general del IAD, Francisco Guillermo García, de capacitar a los empleados, para poder ofrecer un mejor servicio a sus clientes principales que son los parceleros de Reforma Agraria.

Director del IAD felicita a las mujeres agrarias durante acto del Día Internacional de la Mujer

<https://iad.gob.do/2022/03/08/director-del-iad-felicita-a-las-mujeres-agrarias-durante-acto-del-dia-internacional-de-la-mujer/>



08 de marzo de 2022

Santo Domingo. – El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD) Francisco Guillermo García, acompañado de su esposa Minerva de García, felicitó a todas las mujeres, en especial a las del sector agrario, durante un acto realizado en la sede central del organismo, al conmemorarse el Día Internacional de la Mujer.

“En nombre del IAD queremos felicitar a todas las mujeres del país, y les traigo un mensaje del presidente Luis Abinader, de que está trabajando con el objetivo de que haya equidad de género, de manera que los mismos derechos que tenga el hombre, los tenga la mujer”, dijo Guillermo García.

IAD entrega camión a Cooperativa Agropecuaria del Seybo

<https://iad.gov.do/2022/03/07/iad-entrega-camion-a-cooperativa-agropecuaria-del-seybo/>



07 de marzo de 2022

SANTO DOMINGO: Por disposición del director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), agrónomo Francisco Guillermo García, fue entregado un camión a la Cooperativa Agropecuaria y Servicios Múltiples del Este Con Orgullo (COOPADECO), con la finalidad de que estos puedan seguir desarrollando sus actividades y apoyando a los más de 100 productores asociados con facilidad.

Luis Concepción, encargado de transportación de la institución acompañado por Freddy Guzmán, subdirector del FEDA y Leonardo Abreu, Auxiliar del departamento de Transportación hicieron la entrega de las llaves y de la documentación requerida a los representantes de la cooperativa Melvin Contreras y Evangelista Mota, presidente y secretario, respectivamente.

Director IAD encabeza encuentro con asociaciones campesinas de SFM

<https://iad.gob.do/2022/03/07/director-iad-encabeza-encuentro-con-asociaciones-campesinas-de-sfm/>



07 de marzo de 2022

SAN FRANCISCO DE MACORÍS: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), agrónomo Francisco Guillermo García, se reunió este sábado en este municipio cabecera de la provincia Duarte con representantes de asociaciones campesinas, en procura de buscar soluciones a problemas relacionados con la carencia de tierra, así como la falta de titulación y asistencia para la producción agropecuaria.

García escuchó los planteamientos de los dirigentes César Trinidad, presidente de la Federación de Agricultores sin Tierra Mamá Tingó, de San Francisco de Macorís y de Ramón Emiliano Martínez, presidente del Bloque de Parceleros de la Reforma Agraria, entre otros, quienes aportaron informaciones precisas sobre los inconvenientes que afectan su sector.

Director IAD dice con entrega de estos 1,507 títulos definitivos se reafirma el compromiso del gobierno con productores del Sur

<https://iad.gob.do/2022/03/07/director-iad-dice-con-entrega-de-estos-1507-titulos-definitivos-se-reafirma-el-compromiso-del-gobierno-con-productores-del-sur/>



07 de marzo de 2022

Azua. – El director del Instituto Agrario Dominicano (IAD) agrónomo Francisco Guillermo García, afirmó durante la entrega de 1,507 títulos de propiedad encabezada por el presidente Luis Abinader en esta provincia, que esta entrega de títulos reafirma el compromiso y las políticas sociales del gobierno en beneficio de los productores y las familias de la región sur.

García destacó que la condición que hoy adquieren estos parceleros como propietarios de sus predios los convierte en sujetos de crédito para la banca nacional, con posibilidad de emprender proyectos para salir de la pobreza.

IAD y OMSA firma convenio interinstitucional para traslado del personal de la Reforma Agraria

<https://iad.gob.do/2022/03/04/iad-y-omsa-firma-convenio-interinstitucional-para-traslado-del-personal-de-la-reforma-agraria/>



04 de marzo de 2022

SANTO DOMINGO. El Instituto Agrario Dominicano (IAD) y la Oficina Metropolitana de Servicios de Autobuses (OMSA) suscribieron un convenio interinstitucional con el objetivo de facilitar el transporte para traslado del personal de la Reforma Agraria en las ocasiones que requieran los autobuses.

El acuerdo fue suscrito entre el director del IAD, agrónomo Francisco Guillermo García y el director de la OMSA, Radhames González, quienes se comprometen a cumplir con lo acordado por el bienestar de los involucrados para los beneficios.

Comunitarios y parceleros de la Vega valoran transformación de caminos vecinales; resaltan el antes y después de estos cambios

<https://iad.gob.do/2022/03/04/comunitarios-y-parceleros-de-la-vega-valoran-transformacion-de-caminos-vecinales-resaltan-el-antes-y-despues-de-estos-cambios/>



04 de marzo de 2022

La Vega. – Dirigentes comunitarios y parceleros de esta zona del país, manifestaron su satisfacción al observar la transformación que han tenido sus principales caminos vecinales luego de la intervención del Instituto Agrario Dominicano y el Ministerio de Agricultura, para mejorar las vías de acceso a las parcelas productoras de arroz y otros productos agrícolas.

Los productores Juan Brito y Bienvenido Santos dijo que se puede notar la diferencia del antes y el después de que las autoridades del sector agropecuario en la presencia del ministro de Agricultura Limber Cruz y el agrónomo Francisco Guillermo García, intervinieran para que se repararan varios kilómetros que conectan a las comunidades de Ranchito, Cabuya, Rancho Viejo, Jima Arriba y Jima Abajo, El Baquetazo, la Frontera, San Bartolo y la Romana.

IAD y Fundación Sur Futuro firman acuerdo de colaboración en beneficio de parceleros de la región Sur

<https://iad.gob.do/2022/03/03/iad-y-fundacion-sur-futuro-firman-acuerdo-de-colaboracion-en-beneficio-de-parceleros-de-la-region-sur/>



03 de marzo de 2022

SANTO DOMINGO: El Instituto Agrario Dominicano (IAD) y la Fundación Sur Futuro, firmaron este miércoles una alianza público-privada con el objetivo de desarrollar iniciativas en beneficio de los productores y las familias vulnerables en asentamientos agrarios del país, especialmente en la región sur.

El director general del IAD, agrónomo Francisco Guillermo García, agradeció la firma del convenio y expresó que, “para nosotros representa algo importante, esa labor que viene desarrollando Sur Futuro en muchas comunidades humildes de la región sur”.

IAD, Agricultura y Desarrollo Fronterizo inician reparaciones de caminos afectados por las pasadas inundaciones en Montecristi

<https://iad.gob.do/2022/03/01/iad-agricultura-y-desarrollo-fronterizo-inician-reparaciones-de-caminos-afectados-por-las-pasadas-inundaciones-en-montecristi/>



01 de marzo de 2022

MONTECRISTI: El Instituto Agrario Dominicano (IAD), en coordinación con el Ministerio de Agricultura y La Dirección General de Desarrollo Fronterizo, iniciaron la reparación de seis kilómetros de caminos interparcelarios, beneficiando a más de 200 productores de arroz que habían sido afectados por las pasadas inundaciones en esta provincia, con pérdidas considerables en las plantaciones agrícolas.

El gerente regional Juan Francisco Martínez, en representación del director del IAD, agrónomo Francisco Guillermo García, dispuso la integración de un equipo técnico para brindar apoyo y soporte en esta zona.

Departamento de Tecnología del IAD realiza conversatorio con la OGTIC

<https://iad.gob.do/2022/03/29/departamento-de-tecnologia-del-iad-realiza-conversatorio-con-la-ogtic/>



29 de marzo de 2022

SANTO DOMINGO: El Departamento de Tecnología de la Información y la Comunicación (TIC) del Instituto Agrario Dominicano (IAD) celebró un conversatorio sobre la Innovación en el Estado Dominicano, auspiciado por la Oficina Gubernamental de Tecnologías de la Información y Comunicación de la República Dominicana, dependencia del Poder Ejecutivo.

Como facilitadora del conversatorio participó la experta Lisset Pacheco, quien ofreció importantes explicaciones sobre el manejo de la tecnología en el proceso de innovación que se realiza desde el gobierno, así como de las realidades humanas y sociales que deben ser tomadas en cuenta para un proceso de cambio.

Director general IAD anuncia programa de titulación para familias de Villarpando Azua

<https://iad.gob.do/2022/03/30/director-general-iad-anuncia-programa-de-titulacion-para-familias-de-villarpando-azua/>



30 de marzo del 2022

VILLARPANDO, Azua: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, anunció este miércoles que el organismo realizará un levantamiento en terrenos de esta comunidad, como paso previo para otorgarles títulos definitivos a sus habitantes, que ocupan parcelas y solares pertenecientes al Estado desde hace varias décadas.

García hizo el anuncio al hablar en un encuentro con funcionarios gubernamentales y dirigentes comunitarios del distrito municipal de Villarpando, en el que destacaron el interés del presidente Luis Abinader en elevar la calidad de vida de poblaciones enclavadas en el sur profundo de la República Dominicana.